
Rai - Rai Senior, Antonio Calajò: “A Rimini

abbiamo ragionato di RAI, e del nostro

futuro”. - VIDEO

Roma - 20 ott 2021 (Prima Pagina News) Assemblea Generale di

Rai Senior a Rimini, in rappresentanza di oltre 4 mila iscritti

all’Associazione che si prepara a festeggiare tra meno di due anni i suoi primi 70 anni di vita, e che a

Rimini ha ripreso un dibattito interrotto dalla pandemia, che ha visto impegnati i delegati RAI di tutta

Italia a ragionare sul “futuro della RAI e dei suoi dipendenti”. Per il Presidente di Rai Senior Antonio

Calajò è stato un incontro di grande valore sociale oltre che aziendale.

A concludere la manifestazione di Rimini è stato lo stesso Presidente di Rai Senior Antonio Calajò, che ha

ringraziato prima di tutto i vertici della Associazione per aver accettato di “rivederci tra di noi e ricominciare a

vivere finalmente una vita normale”. Un saluto per nulla formale il Presidente Calajò lo ha riservato alla

Presidente della Rai Marinella Soldi e all’AD Carlo Fuortes “che spero di poter incontrare appena possibile

per raccontare loro, che sono appena arrivati a Viale Mazzini, quella che è stata l’esperienza di RAI Senior in

tutti questi anni”. E poi ancora un grazie, “anche questo per niente formale- sottolinea il Presidente di Rai

Senior- all’ex Presidente della RAI Marcello Foa che nel corso del suo recente mandato ha avuto modo di

conoscerci e che ha riservato alla nostra Associazione uno stile per nulla scontato o tanto meno dovuto”. Alla

Presidente della RAI Marinella Soldi- aggiunge Antonio Calajò nella sua relazione conclusiva “chiederemo

ufficialmente di diventare Presidente Onorario di Rai Senior, perché questa è la tradizione storica della nostra

Associazione”. Rai Senior è oggi un’Associazione che conta oltre 4 mila iscritti, tra dirigenti, giornalisti,

funzionari, autori, programmisti, registi, tecnici, amministrativi, e operai di ogni genere, “e che in futuro-

sottolinea Antonio Calajò- potrebbe diventare ancora più corposa, e non solo in termini numerici ma anche in

termini di qualità e autorevolezza, che è il vero valore professionale aggiunto di una RAI moderna e al passo

con i tempi”. Al dibattito che è seguito alla relazione del Presidente Calajò hanno preso parte in tantissimi,

ognuno con una propria proposta, una propria idea, un proprio progetto, e in attesa di rinnovare l’anno

prossimo il vertice organizzativo dell’Associazione Antonio Calajò si augura di poter organizzare appena

possibile un incontro dei Rai Senior in Vaticano con il Santo Padre Papa Francesco, e un incontro con la

Presidente del Senato Maria Elisabetta Casellati e il Presidente della Camera Roberto Fico per portare loro i

volumi rilegati della rivista di Rai Senior “Nuova Armonia”, il magazine aziendale diretto straordinariamente

bene da Umberto Casella, e che dal 1953 racconta nei fatti la vita dei dipendenti RAI di tutta Italia. Ma non a

caso, nel suo intervento seguitissimo all’Assemblea, il direttore della Sede RAI di Bologna Fabrizio Binacchi lo

ha definito “La Treccani della RAI” perché chiunque oggi volesse ricostruire la storia dell’Azienda RAI “non

può ignorare i numeri di questa antica e storica rivista aziendale”. Al raduno di Rimini hanno partecipato:



Umberto Casella Direttore di “Nuova Armonia. Riccardo Migliore, Presidente del Collegio dei Sindaci, Pietro

Giorgio Presidente del Collegio dei Probiviri,  Luciana Romani, Sergio Scalisi, Quintildo Petricola, Luigi Pierelli,

Matteo Endrizzi, Fabio Cavallo, Francesco Manzi, Gregorio Corigliano, Elisabetta Alvi, Guido Fornaca, Enza

Caterina Musacchio, Nicola Tartaglia, Mario Deon, Giampiero Mazza, Stefano Lucchetto, Giovanni Benedetto,

Michele Casta, Laura Gaudiosi , Maria Vancheri , Mario Bertoletti, Rita Ledda, Paola Pittaluga, Antonio Di

Pietro, Mauro Rossini, Rosalia Panarisi, Rosa Trivulzio, Laura Gaudiosi , Alessandro Saltuari, e Enza Monica

Vitale . Alla conclusione del dibattito il Presidente Calajò ha letto una bellissima lettera “dedicata al mondo

RAI”, “Vorrei che possa diventare in futuro il mio epitaffio”, e che a lui è valsa una vera e propria standing

ovation. Ma proprio per questo, noi vi proponiamo qui di seguito la registrazione audio integrale dell’ultima

parte del discorso del Presidente Antonio Calajò (secondo in prima fila da destra nella foto in alto), se non altro

per il grande valore morale e aziendale che a nostro parere ha questo suo intervento. E dall’Assemblea

Generale di Rimini è tutto.

di Pino Nano Mercoledì 20 Ottobre 2021
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